

kfd St. Lamberti besucht Aachen



Ziel der jährlichen Tagesfahrt der kfd St. Lamberti war in diesem Jahr Aachen. Bei einer Führung durch die alte Kaiserstadt wurde der Elisenbrunnen mit seinem 50° C warmen Theemalwasser, Ausgrabungen, die die Geschichte der Stadt darstellen, der Markt mit dem historischen Rathaus und viele der weiteren Sehenswürdigkeiten erkundet. Es blieb genügend Zeit, auf eigene Faust den Dom und weitere Kirchen zu besichtigen. Bevor es wieder Heimwärts ging, stand der Besuch der Printenbäckerei Klein auf dem Programm. Hier erhielten die Teilnehmer sehr anschaulich Einblick in die Herstellung des für Aachen bekannten Gebäcks. Selbstverständlich wurde auch ausgiebig probiert und sich für die nahende Adventszeit mit der Leckerei eingedeckt.